

Link: <https://www.semanariolocal.cl/archivos/4546>

Señales de enfriamiento dio la economía chilena luego que se conociera el Imacec de enero, que creció a un ritmo de 9%, el registro más bajo desde marzo del año pasado. Esta cifra no estaba dentro de las expectativas del mercado, quienes esperaban un crecimiento del 10,7 % en este primer mes del 2022.

Víctor Salas,... <p> Señales de enfriamiento dio la economía chilena luego que se conociera el Imacec de enero, que creció a un ritmo de 9%, el registro más bajo desde marzo del año pasado. </p> <p> Esta cifra no estaba dentro de las expectativas del mercado, quienes esperaban un crecimiento del 10,7 % en este primer mes del 2022. </p> <p> Víctor Salas, economista y académico de la Facultad de Administración y Economía de la **Usach**, apunta que “es un resultado de la menor liquidez que está viviendo la economía chilena”. “Se retiraron los incentivos del mayor gasto fiscal con el término del IFE universal en noviembre pasado. Y seguramente quedan menos recursos de los retiros previsionales.

Ya en agosto casi no se retiraban fondos”. </p> <p> Luego, entregó otro motivo de esta cifra: “Desde septiembre del año pasado hasta este mes, el Banco Central ha estado subiendo la tasa de política monetaria que hace subir la tasa de interés del mercado y reducir la demanda correspondiente al consumo de inversiones.

Más aún pensando que las expectativas es que el Banco Central siga con su aumento de tasa de política monetaria para controlar las presiones inflacionarias que se mantienen y se han incrementado por las consecuencias de la guerra y el aumento del precio del petróleo, como también de los alimentos en el mundo”. </p> <p> Finalmente, el economista señaló que volverá a subir la tasa de interés de los mercados y que esto tendrá efectos negativos sobre la demanda interna del país. “El Imacec seguirá declinando”, prevé. </p>